
首先，謹代表台灣全體社友歡迎 RIPE John Germ伉儷（2016-17）於 10月 1~7日來台訪

問，國際扶輪社長當選人伉儷會到各地與台灣的社友們見面，傳達國際扶輪的訊息，希望社

友們都能夠踴躍參與各地區舉辦的盛會。

自 1986年我擔任地區總監之後，每年都邀請國際扶輪社長來台灣，這麼多年來已有超

過 30位社長來訪，這是件不容易的事，是台灣扶輪社友們的驕傲。台灣社友的熱情招待和

寶島風情，讓國際扶輪領導人願意來到台灣，近年來更因為台灣社友的各項服務成果與貢

獻，尤其是傑出的熱心捐款能力，使得台灣成為國際扶輪重要的國家，因此國際扶輪社長高

階領導人樂意在繁忙的行程中撥冗來台灣，帶來國際扶輪對台灣扶輪貢獻的感謝及推崇之

意。希望我們大家要繼續努力，維持台灣的好形象，在國際上發光發亮。

今年六月以後，台灣的社友人數有減少的跡象，在此，我誠懇地鼓勵大家，繼續努力增

加新社員，因為唯有社員成長，扶輪的服務才能持續的擴大，唯有達到四萬名社員，台灣才

有機會提昇成為一個獨立的 Zone，同時中文才能確保成為 RI的法定語言。希望全體社友一

同努力，加油！

韓國濟州新都市扶輪社（Rotary Club of Jeju Shindosi, D.3662）希望和位於台北的扶輪社

締結友好社，歡迎有興趣的扶輪社和我聯絡。透過國際的友誼和連結，社與社之間，或地區

與地區間，可以交換服務心得，互相學習，並且支援彼此的服務計畫，有助於提昇服務的國

際觀。 

9月 7日，我應國防醫學院的邀請，和老師同學們分享國際扶輪推動終結小兒麻痹之經

驗。在此很高興地向各位報告，奈及利亞已經一年完全沒有出現新病例，而且整個非洲國家

也都沒有病例發生，真是可喜可賀！現在只剩下阿富汗和巴基斯坦兩個國家還有 37個病例。

懇請大家繼續捐款支持國際扶輪基金根除小兒麻痹計畫。渴望在 2019年全球能夠 End Polio 

and Forever，也希望戰亂國家不再打仗，達到真正的世界和平！
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